

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
令和元年6月11日(火)
第4号 文責 横山真一



1学期も後半

早いもので本年度が始まって2ヶ月が経ち、1学期も後半です。6月5日(水)の全校朝会で全校児童に話をしたことは、よいところ(点数90~100点)が、「6年生・5年生がリーダーとなり、朝の登校班、委員会活動等においてよい手本を示しがんばっていること、

そうじをノートク(無言)で一生懸命に取り組んでいること、どの学級も児童が集中して学習に取り組んでいることの3つです。もう少しのところ(70~89点)が「あいさつ」「無言移動」「心のやさしさ」の3つです。1学期が終わる7月22日(月)までには、6つとも100点満点になってほしいです。

朝の登校、下校、放課後の生活は交通安全第一

滋賀県大津市で車が園児の列に飛び込み、幼い命が奪われました。とても悲しい事故でした。全国で交通事故が多発しています。

本校では、児童の登下校はもちろん帰宅後に家の周りで生活するときは交通安全に気をつけるよう児童に指導し、くり返し声かけをしています。家庭においても、児童の交通安全への意識が高まるように声かけをお願いします。

初期研修の研究授業参観

5月31日(金)は2年担任脇元先生の国語の研究授業があり、たくさんの先生方が参観しました。年間に研究授業が4回計画されており、授業力の向上がねらいです。1回目の研究授業では、脇元先生と児童が一生懸命に授業に取り組んでいてとても感動しました。1年後には先生も児童も大きく成長してくれそうで楽しみです。



教育実習2週間

本校出身の今村あかり先生が5月27日(月)~6月7日(金)までの2週間、3年教室で教育実習をされました。教室での授業はもちろんクラブ活動等にも参加して充実した教育実習になったようです。「実習を通して、教師への強い意欲が出てきました。」ということで、これから来年4月の採用へ向けて、がんばって欲しいです。



※ 6月9日(日)の奉仕活動、本当にお疲れ様でした。校内がとてもきれいになりました。